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Abstract (en)
The amplifier has MOSFET transistors (T1, T2) connected to common emitters. An impedance unit (Zg) across terminals of current generator is
connected between a common point of feedback impedances and reference potential. Signal input unit (v1) is connected to a base (b1) of one of the
transistors for forming asymmetric input with the base. Feedback correction impedance unit (Zcorr) is connected between a collector (C) of another
transistor and the base for symmetrizing collector currents of the transistors, where value of the impedance is equal to twice of impedance across the
terminals.

Abstract (fr)
L'invention concerne un amplificateur différentiel de conversion asymétrique/symétrique comportant une entrée (b1) de signal v1 de type
asymétrique par rapport à un potentiel de référence (M) et une sortie (s1, s2) de signal de type symétrique, l'amplificateur différentiel comprenant
deux transistors bipolaires T1, T2 montés en émetteurs communs, les émetteurs E des deux transistors T1, T2 étant reliés par deux impédances de
contre-réaction en série, un générateur de courant Ig parfait et une impédance Z g aux bornes du générateur de courant Ig étant connectée entre
le point commun des deux impédances de contre-réaction et le potentiel de référence, l'entrée de signal v1 étant connectée à la base du transistor
T1, la base du transistor T2 étant reliée au potentiel de référence pour former avec la base du transistor T1 l'entrée asymétrique, la sortie symétrique
étant réalisée par les collecteurs des deux transistor T1, T2 à travers un étage d'adaptation CHBP d'impédance de la sortie (s1, s2), L'amplificateur
différentiel comporte une impédance Z corr de contre-réaction de correction connectée entre le collecteur du transistor T2 et la base du transistor T1
pour symétriser les courants des collecteurs des deux transistors T1, T2, la valeur de ladite impédance de contre-réaction de correction Z corr étant
définie par : Z corr = 2 � Zg Applications : Amplificateurs différentiels actifs de conversion asymétrique/symétrique.
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